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Hiermit wird in Sachen/ Hereby power of attorney is granted in the matter of 

 

________________________,  ___________________, geboren am/ born: _______________________ ./. 

      Surname        Given Name 

  

Behörde/ authority: ________________________________________________ 

 

wegen/  concerning: _______________________________________________ 

 

 

Vollmacht erteilt / Power of Attorney  

1. zur Antragstellung und Vertretung in allen migrationsrechtlichen Angelegenheiten des Vollmachtgebers (u.a. 

nach dem AufenthG, FreizügG/EU, StAG, AufenthV, BeschV und AsylG); to file applications and to represent the 

principal in all matters of migration law (e.g. according to the AufenthG, FreizügG/EU, StAG, AufenthV, BeschV 

and AsylG); 

2. zur Prozessführung (u.a. nach §§ 68 ff. VwGO) sowie Stellung von gerichtlichen Eilanträgen (u.a. nach § 123 VwGO 

bzw. § 80 VwGO); to conduct legal proceedings (among others according to §§ 68 ff. VwGO) as well as to file 

urgent court applications (among others according to § 123 VwGO or § 80 VwGO); 

3.  zur Einlegung von Widerspruch und Remonstration (§ 68 VwGO) in den vorstehend genannten Angelegenheiten; 

to file objections and remonstrations (Section 68 VwGO) in the above-mentioned matters; 

4.  zur Vertretung und Verteidigung in Straf- und Ordnungswidrigkeitenverfahren (§§ 302, 374 StPO) einschließlich der 

Vorverfahren sowie (für den Fall der Abwesenheit) zur Vertretung nach § 411 II StPO und mit ausdrücklicher 

Ermächtigung auch nach §§ 233 I, 234 StPO, zur Stellung von Straf- und anderen nach der Strafprozessordnung 

zulässigen Anträgen und von Anträgen nach dem Gesetz über die Entschädigung für 

Strafverfolgungsmaßnahmen; to represent and defend the principal in criminal and misdemeanor proceedings 

(Sections 302, 374 of the Code of Criminal Procedure), including preliminary proceedings, as well as (in the event 

of absence) to represent pursuant to Section 411 II of the Code of Criminal Procedure and, with express 

authorization, also pursuant to Sections 233 I, 234 of the Code of Criminal Procedure, to file criminal and other 

motions admissible under the Code of Criminal Procedure and motions pursuant to the Act on Compensation for 

Criminal Prosecution Measures; 

Die Vollmacht gilt für alle Instanzen und erstreckt sich auch auf Neben- und Folgeverfahren aller Art z. B. 

Kostenfestsetzungs-, Zwangsvollstreckungs- und Hinterlegungsverfahren. Sie umfasst insbesondere die Befugnis, 

Zustellungen zu bewirken und entgegenzunehmen, die Vollmacht ganz oder teilweise auf andere zu übertragen 

(Untervollmacht), Rechtsmittel einzulegen, zurückzunehmen oder auf sie zu verzichten, den Rechtsstreit oder 

außergerichtliche Verhandlungen durch Vergleich, Verzicht oder Anerkenntnis oder anderweitig zu erledigen, Geld, 

Wertsachen und Urkunden, insbesondere auch den Streitgegenstand und die von dem Gegner, von der Justizkasse 

oder von sonstigen Stellen zu erstattenden Beträge entgegenzunehmen sowie Akteneinsicht zu nehmen. The power of 

attorney shall apply to all instances and shall also extend to ancillary and subsequent proceedings of all kinds, e.g. 

proceedings for the assessment of costs, enforcement proceedings and deposition proceedings. In particular, it 

includes the authority to effect and receive deliveries, to transfer the power of attorney in whole or in part to others 

(sub-power of attorney), to file, withdraw or waive appeals, to settle the legal dispute or out-of-court negotiations by 

way of settlement, waiver or acknowledgement or otherwise, to receive money, valuables and documents, in 

particular also the subject matter of the dispute and the amounts to be reimbursed by the opposing party, the court 

cashier or other bodies, and to inspect files. 

 

______________________     ___________________ 

Ort/ place, Datum/date  Unterschrift/ signature 
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